

# Tous à Cheyres pour la fête paroissiale!

L'ouverture d'une nouvelle année pastorale se prête bien pour en faire une belle fête en invitant tous les paroissiens à une messe solennelle suivie d'une partie conviviale.

**PAR L'ABBÉ DARIUS, CURÉ-MODÉRATEUR**

Cette Eucharistie, concélébrée par nos prêtres, permettra de renouveler la mission de toutes les personnes engagées pour affaire du Christ dans notre paroisse Saint-Laurent Estavayer. Tous nos choristes sont les bienvenus pour former un chœur-mixte sous la direction de Jacques Michel.

Nous donnons cette année rendez-vous à tous les fidèles de notre paroisse

**à la salle polyvalente de Cheyres,  
le dimanche 17 septembre 2023 à 10h.**

**AVEZ-VOUS  
soif  
DE PLUS  
*de Dieu ?***



La Pensée  
du Jour

Cette messe sera suivie d'un apéro dinatoire.

Nous tenons à ce que toute nouvelle année pastorale soit vécue avec nos efforts quotidiens à mettre le Christ au cœur de notre vie. C'est bien pour cette raison que nous nous donnons le fil rouge qui restera toute l'année à nos yeux et dans nos coeurs:

**« Jésus-Christ ma soif et ma source. »**

Les participants de la fête recevront des cartes avec ce slogan et de grandes affiches seront exposées dans toutes les églises de notre paroisse pour que Celui qui est notre soif et source de tout bonheur n'arrête pas de nous conduire et nous réjouir.

## La répartition d'un don exceptionnel

Nous l'avions annoncé dans ces colonnes: en plein covid, le Conseil de la paroisse Saint-Laurent Estavayer avait décidé de faire un don exceptionnel de 100'000.- francs à diverses institutions régionales. Les noms des destinataires de ce don n'avaient pas été dévoilés. Lors de la récente assemblée de paroisse, ce fut chose faite, le président annonçant que les attributions avaient été faites en fonction de la présentation d'un projet précis pour des montants de 5 ou 10'000 francs pour chaque bénéficiaire.

Voici les 15 institutions bénéficiaires avec les montants respectifs :

* Les Cartons du Cœur	Fr. 10'000.-	* Fondation Chalet Saint-Laurent	Fr. 5'000.-
* Saint Vincent-de-Paul	Fr. 10'000.-	* Espace Femmes	Fr. 5'000.-
* La Tuile	Fr. 10'000.-	* Banc Public	Fr. 5'000.-
* Zoe4Live	Fr. 10'000.-	* Solidarité Broye Ukraine	Fr. 5'000.-
* Porte Bonheur	Fr. 5'000.-	* La Rosière	Fr. 5'000.-
* Maison d'Enfants à Avenches	Fr. 5'000.-	* PassePartout	Fr. 5'000.-
* Au contour d'Elsa	Fr. 5'000.-		
* Table Couvre-toi	Fr. 5'000.-		
* Caritas Fribourg	Fr. 10'000.-	Ce sont donc au total 15 organisations qui ont bénéficié de cette opération «coup de cœur» de la paroisse (cjy).	